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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Gemeindeentwicklungsausschusses der Gemeinde 
Probsteierhagen (PROBS/GWA/02/2010) vom 15.09.2010 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Heiner Dreyer  

Mitglieder 
Margrit Lüneburg Vertretung für Herrn Karl-Heinz Fahrenkrog 
Joachim Martens  
Axel Niebuhr  
Wolfram Schlauderbach -zugleich als Protokollführer- 
Michael Steinhoff  
Jessica Struß  

Gäste 
Heinrich Duffner  
Peter Kuhn  
Klaus Robert Pfeiffer  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Karl-Heinz Fahrenkrog  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 20:48 Uhr 
Ort, Raum: 24253 Probsteierhagen, Schloßstr. 16, "Schloß Hagen" -

Herrenzimmer- 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmi-
gung der Tagesordnung 

 

   
 2.   Niederschrift der Sitzung vom 19.04.2010  
   
 3.   Bauernmarkt am 26.09.2010  
   
 3.1.   Planungsstand, Ablauf  
   
 3.2.   Infostand Pro Bahn e.V.  
   
 4.   Weihnachtsmarkt  
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 4.1.   Buden für den Außenbereich  
   
 5.   Terminplanung 2011  
   
 6.   Neubaugebiet  
   
 7.   Neue Märkte/Veranstaltungen 2011  
   
 8.   Beschilderung Ferienregion "Probstei"  
   
 9.   Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung 
der Tagesordnung 

 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr und stellte fest, dass der Ausschuss 
durch Ladung vom 27.08.2010 ordnungsgemäß einberufen wurde. Gleichzeitig stellte er die 
Beschlussfähigkeit fest. Die Tagesordnung wird so genehmigt. 
  
 
 
TO-Punkt  2: Niederschrift der Sitzung vom 19.04.2010 
 
Die Niederschrift vom 19.04.2010 wird einstimmig genehmigt.  
 
 
 
TO-Punkt  3: Bauernmarkt am 26.09.2010 
 
TO-Punkt  3.1: Planungsstand, Ablauf 
 
3.1 Der 1. Vorsitzende erläutert den Platzbedarf für die Ausstellungsflächen der Beschicker 
des Bauermarktes. Die Beschicker werden am 20.09.2010 zu einem Aufbaugespräch einge-
laden.  
 
 
 
TO-Punkt  3.2: Infostand Pro Bahn e.V. 
 
3.2 Der Ausschuss spricht sich gegen das Aufstellen des Infostandes Pro Bahn e.V. aus. 
Generell sind keine Infostände die politisch ausgerichtet sind zuzulassen. 
 
Es wird weiterhin Vorgeschlagen, bei Anfragen von Infoständen diese im Ausschuss neu zu 
beraten. 
 

Stimmverhältnis: einstimmig  
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TO-Punkt  4: Weihnachtsmarkt 
 
TO-Punkt  4.1: Buden für den Außenbereich 
 
4.1 Der Ausschuss spricht sich generell für das Aufstellen von Weihnachtsbuden aus. Für 
das Haushaltsjahr 2010 sind keine Haushaltsmittel eingestellt (Kosten/Stk ca. 500,-€) für 
2010 wäre hier eine Summe einzustellen. 
Familie P.Lüneburg wäre bereit für 2010 zwei Weihnachtsbuden zu Spenden. 
 

Stimmverhältnis: einstimmig 
 
 
 
TO-Punkt  5: Terminplanung 2011 
 
Die Terminplanung für den Veranstaltungskalender 2011 soll mit den Vereinen und Verbän-
den am 1. November 2010 stattfinden. 
Hierzu werden die Vereine und Verbände vom 1. Vorsitzenden eingeladen. 
  
 
 
TO-Punkt  6: Neubaugebiet 
 
Der Ausschuss diskutiert, ob ein Neubaugebiet ausgewiesen werden soll. Nachfragen liegen 
zurzeit nicht vor. Lückenbau ist vorhanden. Der Ausschuss spricht sich für ein kleines Neu-
baugebietes aus. 
 

Stimmverhältnis: einstimmig 
  
 
 
TO-Punkt  7: Neue Märkte/Veranstaltungen 2011 
 
Es wird vom 1.Vorsitzeneden vorgeschlagen, ob nicht auch ein Ostermarkt statt finden kann. 
Weitere Vorschläge ob im Rahmen des Schleswig-Holstein-Musikfestival ein Konzert gege-
ben werden kann oder überregionale Sportveranstaltungen statt finden zulassen. 
Herr Gorisch möchte auch wieder seine Kunstausstellung im Schloss anbieten. Der Aus-
schuss sprach sich einstimmig dafür aus, dass hierfür nur die Kellerräume zur Verfügung 
stehen. 
  
 
 
TO-Punkt  8: Beschilderung Ferienregion "Probstei" 
 
Die Beschilderung wird auf Amtsebene neu überplant. 
  
 
 
TO-Punkt  9: Verschiedenes 
 
Von der Gemeinde soll ein Gedenkstein „750 Jahre Probsteierhagen“ auf gestellt werden. 
Das Aufstellen wird vom Ausschuss positiv gesehen. 
Im Markttreff sind zwei PCs defekt. Die Firma Prisma aus Schönkirchen soll beauftragt wer-
den, eine Bestandsaufnahme der PCs vorzunehmen und einen Vorschlag  zur Inst. Bzw. 
Erneuerung zu geben. 
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Der Kopierer im Marktreff wird grundüberholt. 
 
Ende: 20.48 Uhr 
  
 
 
 
 
 

  gesehen: 
 gez.  
 Schlauderbach Sönke Körber 
 - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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